



8 Pièces

190 m²

Réf. M1565

599 000 €

Navarrenx

Maison à vendre (64190)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le Béarn, belle maison de village d'environ 200 m² habitables en très bon état général avec dépendances de 378 m². Sur 4535 m² de jardin en bordure de petite rivière, la maison comprend au rez de chaussée, un grand salon, une cuisine équipée avec cheminée et poêle, 4 chambres et une salle de bains. Jolie cour intérieure avec un grand jardin arboré exposé sud et car port. Toitures récentes. Une partie 17ème de 160 m² est à restaurer pour éventuellement créer un gîte. Possibilités commerciales pour la dépendance. Commerces à 5 minutes et pistes de ski à une heure. Côte Basque à 55 ...

Lovely béarnais village house of approximately 200m² of living space in very good condition with a very large outbuilding of 378 m² on 1 acre of landscaped gardens borderd by a small river. The main house comprises of a large sitting room, a fully equipped kitchen with fireplace and stove, an entrance hall with wc, a wash room and on the first floor 4 bedrooms and a bathroom and wc. Recent roofs and oil central heating. Septic tank. Pretty interior courtyard and a large south facing garden behind with many trees and bushes and a car port. There is a possibility to restore a 17th century wing of ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

